

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Volksfreund. 1901-1932 1930

36 (12.2.1930) Beilage des Volksfreund

Volkswirtschaft

Die Umsatzerlöse der Konsumvereine

Die dem Zentralverband deutscher Konsumvereine angehörenden Unterverbände...

Gewerkschaftsbewegung

Bei den Reparationsarbeiten in Frankreich

Die Gewerkschaften sind immer mehr einwandfrei Arbeitsbedingungen in Geltung...

Gemeindepolitik

Aus dem Gemeinderat Untergrombach

Die Stammboloversteigerung vom 29. Januar 1930 mit einem Erlös von 6225,50 M wird genehmigt...

Kommunalbetriebe und Arbeitsdienstpflicht

vor dem badischen Landtag

Die Einzelberatung - Deutschnationale Tendenzenanträge gegen die Städte Die Arbeitsdienstpflicht

24. Sitzung h. w. Karlsruhe, 11. Februar 1930.

Von den Höhen der großen, allgemeinen Debatte ging es heute hinab in die Niederungen der Sozial- und Einzelanträge...

Einzelberatung des Etats des Innenministeriums

machte Abg. Wöging (Komm.) der die Anträge seiner Gruppe begründete...

„Ministerium“

werden auch drei Anträge der Deutschnationalen behandelt, über die Abg. Kühn berichtet...

Abg. Habermeil (D.Nat.) bearbeitet die drei Anträge. Selbstverständlich leitet die Deutschnationalen nicht die mindeste Tendenz...

Abg. Marzloff (Soz.)

lehnt den Antrag natürlich ab. Die Ausführung von Arbeit, die durch Zwang geleistet werden soll, wird kein barmes Volk erziehen...

Abg. Marzloff (Soz.)

lehnt den Antrag natürlich ab. Die Ausführung von Arbeit, die durch Zwang geleistet werden soll, wird kein barmes Volk erziehen...

Millionen wären froh, wenn sie Arbeit bekommen würden. Eine Pflicht ist da nicht nötig. Arbeitsdienstpflicht besteht für alle Menschen...

besteht. Und solche gibt es noch. Die Folge ist, weitere Arbeitslosigkeit im gesamten Wirtschaftsleben.

Ein solcher Schuss kann dem Kleinstbau dadurch gegeben werden, indem der § 22 Absatz 5 des Strassenbaugesetzes folgenden Zusatz erhält...

Nach Abänderung des § 22 Absatz 5: Das obige Einkommenhaus an Strassenfronten 2 Proz. = 800 M, das obige Vierfamilienhaus an Strassenfronten 2 Proz. = 1200 M...

Der Einwand, daß für ein Einkommenhaus niemals solche hohe Strassenbeiträge entstehen können, kann laut eingeleitetem Forderungsetzel bestritten werden...

Überall wird zur Behebung der Wohnungsnot und für die Förderung des Kleinstbaus das Wort gebrochen...

Schule erfolgen. Auch verschiedene Damen, die man vom Kriege her kennt, hätten gerne leichte Beschäftigung...

Abg. Graf (Soz.)

als weiterer Redner der Sozialdemokratie zeigte den wahren Kern der deutschnationalen Anträge auf...

Abg. Großhans (Soz.)

weist Bemerkungen des Abg. Fischer, dem Redner der Demokraten, zurück, der eine durchaus reaktionäre Rede gehalten...

Die Ausführungen der sozialdemokratischen Redner waren sachlich begründet und bestens fundiert, aber die kommunalen und sozialen Praxis heraus gerufen...

In der Abstimmung über den Abschnitt Ministerium werden die kommunalistischen Streichungsanträge abgelehnt...

Kapitel „Verwaltungsgerichtshof“ wird bewilligt. Hierbei kommen auch die Anträge der kommunalen Betriebe zur Abstimmung...

Konzerte

Handharmonika-Konzert. Während auf der einen Seite die moderne Musik zu ihrer Wiedergeburt eine ganze Reihe neuer Instrumente erfinden...

Eine gute Propaganda für das Instrument bedeutete das am Samstagabend im kleinen Festhallaal veranstaltete volkstümliche Konzert...

Stichtedeckel. Georg Schöpplin Verantwortlich: Volpert Kreitzberg, Baden, Volkswirtschaft, Badische Nachrichten, E. Gröner...